

Propam Polres Tasikmalaya Kota Gelar Bakti Sosial dan Santunan ke Panti Asuhan

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JARNAS.OR.ID

Dec 13, 2024 - 12:35



Tasik Kota – Si Propam Polres Tasikmalaya Kota kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat melalui kegiatan Bakti Sosial (Baksos) yang dilaksanakan di Panti Asuhan Nurul Millah, Kelurahan Kahuripan, Kecamatan Tawang , Kota Tasikmalaya, Jumat (13/12/2024).

Kasi Propam Polres Tasikmalaya Kota Iptu Ali Mustofa pimpin langsung kegiatan baksos ini dengan memberikan bantuan berupa sembako dan berbagai

perlengkapan yang dibutuhkan oleh panti asuhan.

Panti yang menjadi sasaran bantuan kali ini adalah Panti Asuhan Nurul Millah, yang menampung anak-anak yatim dan kurang mampu di wilayah tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, Iptu Ali Mustofa menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menumbuhkan rasa empati dan kepedulian terhadap sesama, terutama bagi masyarakat yang membutuhkan uluran tangan. Ia juga mengajak semua pihak untuk selalu ikhlas dalam membantu serta mendoakan agar mereka yang sedang mengalami sakit diberi kesembuhan oleh Tuhan Yang Maha Kuasa.

“Kegiatan bakti sosial ini tidak hanya sekadar memberikan bantuan, tetapi juga sebagai upaya kami dalam meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri. Kami ingin mewujudkan peran Polri sebagai pengayom masyarakat yang peduli terhadap kesejahteraan warga, khususnya yang berada di panti asuhan dan membutuhkan dukungan,” ujar Iptu Ali.

Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan antara Polri dan masyarakat semakin erat, sekaligus mendorong masyarakat untuk terus bersama-sama menjaga kebersamaan dan kepedulian sosial di lingkungan sekitar.

Panti Asuhan Nurul Millah menyampaikan terima kasih atas bantuan yang diberikan, yang sangat berarti bagi para penghuni panti.

Melalui kegiatan baksos ini, Polres Tasikmalaya Kota berharap dapat terus menjadi lembaga yang tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga aktif dalam kegiatan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat.